

Agosto 12 de 2015: Tertulia con el Prelado del Opus Dei en Plaza Mayor - Medellín

Un año después. En agosto de 2015, Mons. Javier Echevarría realizó un viaje pastoral que le llevó a la República Dominicana, Trinidad y Tobago y Colombia. En varios momentos expresó que este viaje "era una necesidad que sentía, porque en el Opus Dei somos familia".

12/08/2016

En Colombia estuvo del lunes 10 hasta el domingo 16 de agosto, y compartió algunos encuentros de catequesis en Bogotá y en Medellín.

El Prelado en todos sus encuentros públicos y privados recordó la importancia de la familia, la educación de los hijos y ante una pregunta de una espontánea respondió que venir a Colombia era un deseo suyo hace tiempo, que no suponía ningún esfuerzo, pues “he venido a Colombia a visitar a mi familia”, refiriéndose a los miembros de la Prelatura.

Recordando su estancia en Colombia presentamos algunos videos que recogen momentos entrañables durante esos días en nuestro país.

Solicite el Reportaje completo en
PROCODES -
procodes@procodes.com /
www.procodes.com / (57 1) 629 8971
Bogotá, Colombia

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/agosto-12-de-2015-tertulia-con-el-prelado-del-opus-dei-en-plaza-mayor-medellin/>
(23/01/2026)